

Viviana Canosa intentó poner fin a las especulaciones sobre su salud y contó qué le dijo su médico



Hace más de una semana que Viviana Canosa viene faltando a su programa y en todo este tiempo, se tejieron muchas hipótesis sobre su estado de salud. Oficialmente, se habló de un cuadro de laringitis pero por lo bajo, se rumoreó que la conductora podría estar transitando un cuadro de COVID ya que su hija Martina, asiste al colegio de Belgrano en el que hace poco hubo una ola de contagios incluso con la cepa Delta.

La lluvia de críticas y mensajes en su contra hizo que las autoridades del Canal le pidieran que demostrara que su faltazo no tenía que ver con el Virus y fue por ello que subió en Twitter el PCR negativo, aunque esto tampoco sirvió para calmar 'a las fieras'.

El viernes pasado, Ángel de Brito tuvo una entrevista con Luis Novaresio y como sabía que es muy amigo de Canosa, aprovechó para indagar a fondo sobre la salud de su colega. «Yo le hice un reclamo de hijo único y le mandé dos mensajes pero nunca me contestó... entiendo que tiene laringitis, pero desconozco», aseguró.

Finalmente, este domingo, la propia Canosa intentó cortar por lo sano con el asunto a



través de un mensaje en las redes sociales pero su imprecisión sólo sirvió para generar más intriga. «Se acaba de ir mi médico. Me recomendó unos días más de descanso para evitar recaídas. Ya falta menos. Los quiero y los extraño. Nos vemos muy pronto! #VivianaConVos».

Fuente: Pronto